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大家好，今天来为大家分享股市7月23日收盘的一些知识点，和股市7月23日收盘
时间的问题解析，大家要是都明白，那么可以忽略，如果不太清楚的话可以看看本
篇文章，相信很大概率可以解决您的问题，接下来我们就一起来看看吧！
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7月23日，惊魂星期四，大盘走出V型走势，明天周五会怎么走？

如果是一个成熟的股市交易者，真的不必在意明天是涨是跌。

今天的的V型走势让很多人先惊后喜，或许也让一些投资者上午忍痛割肉，下午捶
胸顿足。这都是被市场带节奏的表现。

我始终认为，股市涨跌都是正常的，关键是参与股市交易要有自己对股市运行趋势
的总体判断，要建立一套适合自己的交易规则，只有这样，才能不管股市和自己持
有的股票的涨跌，都有应对之策。根据自己对大盘运行趋势的判断，决定持有仓位
的多少；根据自己对股票涨跌趋势的判断，决定股票的买卖。自己认为股市运行在
熊市之中，就要减少仓位甚至空仓，最多只轻仓短线参与反弹时段的交易。自己认
为股市处在牛熊难辨的震荡市里，就应留有底仓，轻仓参与，高抛低吸。自己认为
股市已经进入牛市，则可以大胆重仓，坚定持股。

尽管近期股市出现了较大的调整，但是仍然没有改变长期向上的趋势，我认为目前
股市仍然运行在牛市开始阶段。因此，我不会在意今天明天的涨跌，只要趋势还在
，我就坚定持股。前几个交易日的快速下跌调整，让我回吐了不少浮动盈利，我认
为这是我必须付出的交易成本。牛市没有结束，更好的行情还在后面，值得我们期
待。

明天涨跌都不重要，因为长期看肯定是不断上涨的。如果非要明确亮明观点，我的
判断是明天收阳线。

今天20年7月23日你顶住大盘震荡坚定持股了吗？为什么？

7月23日大盘指数低开，小幅冲高后大幅下跌，盘中上证指数下跌超过70点，大有
消掉周一那天100点上涨的势头。
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大盘低开和下跌，早就在意料之中。米国川普搞事，要关闭大中华驻休斯顿总领事
馆。这是要跟我大中华断交的节奏，加上米国联军在南海联合军演，显然是给神州
施压，对股市带来冲击是可以想象得到的。

即便外围给A股较大压力，并未对我造成影响。理由有两点：

一、川普搞事，只是为连任总统玩的花招而已。

川普要关闭休斯顿总领事馆，又联合澳大利亚等国在中国南海军演，妄图以开战给
大中华施加压力。中国会怕吗？当年军事资源匮乏时，在朝鲜照样打败武装到牙齿
的米国国际联军。如今中国拥有航母、核弹和东风快递，并且已从严治军多年，即
便真的开战，难道还怕米国挑衅不成？

川普为了连任米国总统，想方设法搞事，转移国内民众的注意力。米国新冠疫情依
旧无解，又传出米国几万工人罢工，这些够川普受的。川普压力山大，只得制造一
些事端，分担他的压力。

再说，国家不会对此置之不理的，相信国家面对这种情况，定会采取相应的应对措
施。川普兴风，但作不起浪，更影响不了A股，因而不足为虑！

二、A股上升趋势已经形成，外围因素动摇不了A股根基。

A股目前运行在上升趋势中，前不久上层为暴涨的股市泼冷水，但也仅是泼点冷水
，并不想破坏股市的趋势。

上周股指暴跌，上层看在眼里，给了市场一颗甜枣。银保监会发出通知，上调保险
资金购买股票的限度，相当于为市场提供了4500亿资金。于是，上证指数周一大涨
100点，大有再度上行的势头。

可以看得出，上层相当重视资本市场的良性发展，对股市持呵护的态度。再说，推
行注册制，让更多的企业上市融资，推动经济发展，这一艰巨的任务还没完成，上
层不允许任何势力破坏经济发展的根基。

基于以上两点，我今天没有减仓的计划，选择持仓不动。盘中持股随大盘指数大跌
4个点，我也并未慌乱，因为心中有底。果然下午，指数拉了回来，上证仅回调8点
，做了个V型整理。我的持股下午居然直线上攻，竟拉出涨停，这是我没想到的。
原本计划今天观望，明天再加仓，看来主力比我还急切！

我认为，A股没有系统性风险，即便调整也是为了更好的拉升。散户交易者可以精
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选个股，大胆操作，不必在意指数的涨跌。精选个股，把防范指数风险的活交给主
力去操心吧！

7月23日明天星期四股市怎么走？

7月23日明天星期四股市怎么走？

今天周三的盘面过山车，上午感觉牛回来了，下午感觉崩盘了，这里一个不小心就
是把前面赚的利润送回去，所以我上周二周三连续发撤退信号，前天加仓昨天获利
了结。今天虽然又上车一部分，盘尾又T出去，没办法，这里谁都不知道是反弹结
束还是要反转继续牛，所以没必要重仓博弈未知的有一半风险的事，要赚就赚稳定
钱。2850那会我使劲让大家积极做多，满仓去干，博弈到了一个牛，上周连续发撤
退警告也是回避风险，刚好今天是一个熊牛分割点，下午不跳水就是偏牛创新高，
下午大跳水偏熊，所以就不重仓豪赌了，留个底仓或者轻仓观望即可！

明天周四股市怎么走？我认为经过今天大幅度过山车之后，无论技术形态还是人气
又被重击了，其实我多希望今天不跳水，这样不打击人气，还能继续走牛，可是市
场就是这么恶心，那么我们又只能当这里小反弹，离反转又远一步。所以明天我认
为震荡偏下居多，但是这里还是不能直接看崩盘暴跌，毕竟指数调整了，大周期还
在牛市上升途中，只是短期遇到挫折。所以这里继续底仓观望为佳，不可太激进，
也不要太悲观。全面发车信号需要等待，熬。

7月23日，截止中午，大盘跳水暴跌，明天会怎么走？

玩股票学问很大，潜心研究多年也没有百分之百的把握。任何人的分析只是个参考
，要下单一定要根据自己的资金情况和大致走向而定。市场没有底也没有顶，一定
要顺势而为。

炒股一定要清楚一个事实，那就是资金有限的散户一般都是以失败而告终。

这个不是散户没水平，而是由散户的心理打算和行动决定的。在这个市场应该是看
不准不下手，下手后不要贪，见好就收。只有这样才能保证资金的安全，才能有收
入。大家想一想，轻易不下手，下手后又不要贪，要想有大的收入，肯定一次下单
就要有很多钱的，散户是没有这样的资金的。

散户一般都是资金少，到里边还想赚钱。这样只能是凭次数去多收入。做起来下单
频繁。下单见利后，又怕再失去，为了收到既得利益，早早平仓。如果下单后赔了
，因为不想赔就不去平仓，导致越赔越多甚至爆仓。一次赔能顶数次赢，甚至能顶
几十次赢。
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在这个市场为什么经济大佬一般不输？因为真正的大佬在这个市场上是严格控制风
险的。他们的炒股原则就是“看不准不下手，下手后不贪。”“顺势而为，适可而
止。”因为资金多，下一次手利润可观。当然，经济大佬们的消息面也比散户灵通
，这也是一个有利因素。

据统计世界级的大佬们，炒股年利率也就是30%多点。资金少的散户，年利率30
%是你炒股的本意吗？

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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